
Al Presidente del Consiglio Comunale 
al Sindaco 
alla Giunta 

 
 
 

INTERPELLANZA 
(Ai sensi degli artt. 43 e 45 del Regolamento del Consiglio Comunale) 

 
 

OGGETTO: Parco a tema Mediapolis 
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali Francesco Comotto, Pierre Blasotta e Alberto 
Tognoli in qualità di capogruppo, rispettivamente, della lista civica Viviamo Ivrea, del Movimento 
5 Stelle Ivrea e della lista civica Lista dei Cittadini - Mpp; 
 

avendo appreso dai giornali locali (Sentinella del Canavese, 22 agosto 2013) che 
l’attuale proprietario dell’area sulla quale avrebbe dovuto sorgere il parco a tema di cui in oggetto è 
stato convocato in Tribunale per una istanza di fallimento; 
 

tenuto conto che il terreno su cui avrebbe dovuto sorgere l’opera è ubicato nel Comune 
di Albiano di Ivrea ma la Città di Ivrea ha sottoscritto un Accordo di Programma che la impegna in 
qualche modo nella realizzazione dello stesso; 
 

lette le dichiarazioni della proprietà la quale dichiara di avere incassato “poco più di un 
milione di soldi pubblici”, quale prima parte del finanziamento del Patto Territoriale, aggiungendo 
“di aver detto in tutti i modi che quei soldi non li voglio, che non volevo soldi pubblici”; 
 

considerato che nell’accordo di programma è indicato che l’impegno finanziario di 
denaro pubblico previsto è di 5,5 milioni di euro, di cui 4,5 milioni a carico della regione Piemonte 
e un milione a carico della provincia di Torino; 

 
che i Comuni, la Regione Piemonte e la Provincia di Torino, a causa della perdurante 

crisi economica, si trovano scarsa liquidità nelle casse e conseguente difficoltà a mantenere i servizi 
pubblici; 
 

considerato che nella campagna elettorale per le elezioni comunali il Sindaco Della 
Pepa, nel confronto organizzato da “La Voce del Canavese” nel maggio 2013 presso la sala 
congressi del centro La serra, ha espresso perplessità sulla realizzazione del progetto Mediapolis; 
 

considerato che da pochi mesi si è insediato il  nuovo Consiglio Comunale; 
 

chiedono 
 

al Sindaco e alla Giunta 
 

di relazionare in Consiglio Comunale sullo stato dell’arte di questa 
operazione/speculazione immobiliare per rendere edotti gli attuali Consiglieri di come e quanto la 
Città di Ivrea sia implicata in questo progetto ormai anacronistico; 
 



di indicare chiaramente, ad oggi, un parere favorevole o contrario alla realizzazione 
del progetto; 

 
di esprimersi riguardo le suddette criticità con particolare riguardo: 
 

- all’assoluta incertezza dal punto di vista delle finalità dell’opera (non si è mai capito quale avrebbe 
dovuto essere la destinazione d’uso definitiva); 

- all’assoluta incertezza delle risorse finanziarie per la costruzione e la gestione dell’insediamento; 
- alla quantificazione dell’occupazione promessa ma mai dimostrata; 
- al devastante impatto ambientale e paesaggistico; 
- all’incremento esponenziale di traffico su gomma nel territorio circostante; 
- al rischio di infiltrazioni malavitose; 
- al depauperamento del commercio locale con particolare riguardo ai piccoli negozi di prossimità; 
- alla possibile insorgenza di fenomeni di degrado sociale causati da un tale insediamento 

(microcriminalità, bullismo, problemi abitativi per le maestranze, forte utilizzo di lavoro atipico, 
ecc.); 

- alla restituzione dei finanziamenti pubblici concessi ad un progetto mai realizzato. Fondi che 
potrebbero essere redistribuiti per aiutare un territorio in grave crisi occupazionale. 

 
In attesa che queste nostre richieste possano essere discusse nel primo Consiglio Comunale, 
cogliamo l’occasione per porgere Distinti saluti. 
 
Ivrea, 18 settembre 2013 
 
 
Viviamo Ivrea lista civica   Movimento 5 Stelle Ivrea              Lista dei cittadini - Mpp 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
  


